

Comunicación Social



20 de octubre de 2021

Boletín 01-21

Asume con compromiso Rodrigo Castillo comisión de Protección Civil

Pachuca de Soto, Hgo.- Este miércoles 20 de octubre se celebró la instalación de la Primera Comisión Permanente de Protección Civil, contando con la asistencia de los Dip. Rodrigo Castillo Martínez, Presidente de la Comisión, María del Carmen Lozano Moreno, Secretaria de la Comisión, Michelle Calderón Ramírez, Secretaria de la Comisión; Timoteo López Pérez, Vocal, Dip. Rocío Jaqueline Sosa Jiménez, Vocal.

Además distinguidos invitados especiales como: Lic. Simón Vargas Aguilar, Secretario de Gobierno del Estado de Hidalgo, Lic. Enrique Padilla Hernández, Subsecretario de Protección Civil y Gestión de Riesgos del Estado y del Lic. Alejandro Chávez Vicepresidente de Protección Civil de la Camara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo, Representante del presidente de la CANACO-SERVITUR Pachuca;

En su mensaje el ahora presidente de la comisión Rodrigo Castillo Martínez recalcó la actuación oportuna, eficaz y las más de las veces, heroica, de los servidores públicos dedicados a la PROTECCIÓN CIVIL, evitaron que la tragedia se profundizara aún más. Haciendo referencia a los diversos eventos que han afectado la entidad.

Hizo énfasis en que los acuerdos a los que se lleguen al seno de esta Comisión, prevalecerá una idea que es universal, buscar el bien común y que, desde el ámbito de su competencia, contribuirán a los fines que la PROTECCIÓN CIVIL en el estado tiene trazados.

También, se dijo motivado por que en la integración de esta comisión concurren personas con distinta formación, con diferente modo de pensar, de ideologías diversas, con distinta visión de la vida y con circunstancias que nos hacen tener distintas necesidades, y que, gracias a esta conformación, cada uno de aportará ideas que hagan ver y sentir la realidad del otro, ponerse en su lugar, y con la participación de la ciudadanía, juntos, Congreso y sociedad, lograrán que la PROTECCIÓN CIVIL ocupe el espacio de preponderancia que le corresponde en beneficio de todos nosotros.

Por último refrendó el compromiso de promover todas las acciones que sean necesarias para que la población pueda ir haciendo de la prevención y de la responsabilidad frente al cambio climático, una forma de vida.

Diputado de Trabajo